



REJUVENECIMIENTO INTIMO

Los programas televisivos dedicados a los procesos médicos, y a los pacientes que se someten a estos, son oferta normal en la actualidad televisiva.

Y aquellos dedicados a la cirugía plástica son particularmente populares. Y es a través de uno de estos programas, el conocido y popular Dr. 90210, de E Entertainment Television, que muchas personas han escuchado el nombre del doctor David Matlock, un cirujano ginecológico pionero en los procedimientos registrados de Cosmetología Vaginal Laser y la Vaginoplastia de Diseño Laser.

**E-mail: rsalazarm@clinicabiblica.com
www.ginecologoscostarica.com**

Pero mientras muchos lo conocieron gracias a la pantalla chica, ese no fue el caso del Dr. Ronald Salazar, quien conoció del trabajo del Dr. Matlock en su continua búsqueda de nuevas tecnologías para beneficio del paciente y por su interés en la reconstrucción vaginal.

Y a diferencia del resto del público, Salazar tuvo la oportunidad de conocer al médico personalmente, y, mejor aún, ser parte del selecto grupo de estudiantes a quienes el médico entrena en los novedosos procedimientos que patentó.

De acuerdo con datos del www.drmatlock.com, cerca de 125 alumnos han sido entrenados por el afamado profesional. De estos, Salazar, es el primer centroamericano en recibir tal entrenamiento y el pionero en Costa Rica en estos procedimientos certificados.

"Fue un entrenamiento tipo Hollywood", cuenta entre sonrisas el médico, "hoteles, restaurantes de lujo". Sesiones magistrales y prácticas durante 10 días junto a médicos de países como Grecia, Rumania, y México (con quienes mantiene aún contacto, retro alimentándose).

Un entrenamiento costoso en su formación y en el equipo laser que luego consiguió el Dr. para el Instituto Costarricense de Rejuvenecimiento Vaginal; no obstante, una valiosa experiencia por la formación recibida y por la certificación como alguien que puede realizar estos procesos particulares.

No más molestias

Muchas mujeres, después el parto o de varios partos, pierden el tono muscular en los labios vaginales y con los años esto llega a causar distintas molestias.

También hay mujeres que desarrollan la forma de sus labios vaginales de un modo que les provoca molestias similares o que simplemente están descontentas con su apariencia y estructura.

El rejuvenecimiento vaginal va más allá de simples razones estéticas, es una reparación de carácter funcional. Esta relajación de las estructuras pélvicas de

músculos y de la vagina puede provocar la pérdida de placer durante el coito, cambiando totalmente la intimidad de parejas. Además, la dimensión de los labios vaginales puede provocar laceraciones y aumentar la tendencia a sufrir algún tipo de infección, entre otros padecimientos.

Como procedimiento novedoso y de reciente entrada en el país, Salazar se muestra sorprendido por la aceptación e interés creciente sobre el tema por parte de las costarricenses. Para el doctor, esto no sólo muestra un cambio cultural en el país, dados los tabúes existentes sobre la sexualidad femenina, sino también de la aparición de una mayor conciencia en las mujeres con respecto a nuevas alternativas para mejorar su salud, en todas las instancias posibles.

Mujeres de todas las edades preguntan sobre el procedimiento y el doctor también recibe una buena dosis de consultas del extranjero, de pacientes interesadas en el hoy popular turismo médico.

Conforme aumentan las pacientes, Salazar sabe que tendrá más información y feedback sobre los resultados de la cirugía en el país, con una respuesta muy positiva hasta ahora, como el caso de mujeres con varios hijos que han confirmado la diferencia en su intimidad después del rediseño vaginal.

Una operación que pocos imaginaron en su momento, pero que hoy demuestra que no hay áreas del cuerpo humano ajenas al interés médico de mejorar nuestra vida. El Dr. Salazar es uno de los profesionales conscientes de la necesidad médica de ayudar.

punta con la tecnología", dice Salazar, para quien conocer y dominar las tecnologías más recientes y productivas del mercado es una herramienta más para mejorar la salud de sus pacientes; esto lo llevo, por ejemplo, a investigar y luego acreditarse en los procedimientos del Dr. Matlock.

Salazar no solamente realiza el rejuvenecimiento vaginal, también trabaja en ultrasonidos de cuarta dimensión —que muestran mejor el crecimiento del bebé— y en procedimientos como laparoscopia e histerectomía laparoscópica.

Como detalle interesante, en una época en que muchas mujeres y médicos optan por la cesárea, él es un médico que aboga por el parto natural y es común que tenga pacientes como quienes lleva todo el progreso hasta un parto de este tipo.

Don Servicio

Para él, desde muy joven sabía que su vocación era la de ayudar a otras personas, y fue a través de sus estudios en medicina que encontró la mejor manera de hacerlo. El Dr. Ronald Salazar Mora, estudió en la Universidad de Costa Rica y allí se decidió por ginecología y obstetricia, con práctica en la maternidad Carit, el hoy llamado Hospital de la Mujer, y hoy asentado en la Clínica Bíblica.

Con 10 años de experiencia, su vocación de servicio se canaliza en su interés por brindar tratamiento a las mujeres y ayudarlas a mantener su salud.

El médico ha cursado actualizaciones en el extranjero, en países como Chile y Estados Unidos. "Quiero estar siempre de

Dr. Ronald Salazar Mora

Ginecólogo y Obstetra

Tel: (506) 2522-1000 / Ext: 1489, 2119, 1482, 2301
Fax: (506) 2248-3231 / Beeper: 900-224-2400
Emergencias: 8856-5070

